

Cuba se consolida como destino turístico en 2017



La Habana 27 dic (RHC) A pesar de los estragos del potente huracán Irma y la advertencia de no viajar a la isla por parte del gobierno estadounidense, Cuba se consolidó en este 2017 como un gran destino internacional con el arribo de 4.700.000 visitantes durante el año.

De acuerdo a las cifras emitidas por el Ministerio de Turismo cubano (Mintur) la visita turista representa un alza de 6,4 por ciento en comparación a lo previsto en el cierre de 2016.

El titular de ese sector, Manuel Marrero, subrayó que para 2018 se tiene previsto sean poco más de cinco millones de visitantes los que viajen a la nación caribeña.

El funcionario señaló que entre enero y diciembre llegaron a la isla 4.300.000 visitantes lo que significa que 400.000 turistas visitaron la mayor nación de las Antillas en lo que va de diciembre.

"Hasta el último día del año seguiremos tomando acciones para que así sea, y en cualquiera de los casos, ya este será un año que pasará a la historia", señaló en referencia a los trabajos de recuperación de la infraestructura dañada por Irma.

Los principales destinos emisores de Cuba provienen de Canadá, Francia, Italia, Rusia, España, Argentina y Brasil. **(Fuente/telesur)**



Radio Habana Cuba